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O prefeito Aristeu 
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abertura do processo de 
licitação para a construção 
de 37 casas populares em 
Rancho Alegre D’Oeste. 
O anúncio foi feito na 
capital do estado, durante 
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na Cohapar. “Quero agra-
decer ao presidente Jorge 
Lange e dizer que estamos 
muito felizes”, destaca ele.
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por mês, Goioerê recebeu 
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seguindo critérios funcionais 
de ergonomia e garantindo 
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O prefeito de Janiópolis, 
Ismael José Dezanoski, 
participou nesta terça-feira 
(29/3) de evento em Curiti-
ba com o Governador Ra-
tinho Junior, onde assinou 
convênios que somam R$ 
1.009, 569,08 de projetos e 
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Janiópolis terá mais de R$ 1 milhão para 
compra de caminhão e poços artesianos

O prefeito de Janió-
polis, Ismael José Deza-
noski, participou nesta 
terça-feira (29/3) de even-
to em Curitiba com o Go-
vernador Ratinho Junior, 
onde assinou convênios 
que somam R$ 1.009, 
569,08 de proje tos e 
equipamentos ambientais. 
Os convênios são com a 
Secretaria de Estado do 
Desenvolvimento Susten-
tável e Turismo (Sedest) 
que tem a frente, o deputa-
do estadual Márcio Nunes.  

Os recursos que são 
do programa Paraná Mais 
Cidades destinam ao Mu-
nicípio um caminhão Baú 
para Coleta de Recicláveis 
no valor de R$ 243.200,00; 
um caminhão Coletor de 
Lixo Compactador na or-
dem de R$ 321.383,48; dois 
poços artesianos (Marabá e 
Bredápolis) que somam R$ 
140.000,00 e um caminhão 

O prefeito Ismael com o deputado Marcio Nunes
Caçamba Poliguindaste + 4 
caçambas avulsas no valor 
de R$ 305.185,60. 

O prefeito agradece ao 

governador Ratinho Junior 
e ao deputado Márcio Nu-
nes que se empenhou na 
liberação destes caminhões 

e poços artesianos para 
Janiópolis. Ele lembra que 
todos os projetos têm con-
trapartida do Município.

Unidade móvel do Hemocentro da 
UEM realizou coleta em Goioerê
Contando com moder-

nos sistemas de atendimen-
to, com quatro poltronas e 
capacidade de realizar até 
3.000 doações por mês, 
Goioerê recebeu nesta 
quinta-feira, o ônibus do 
Hemocentro da UEM de 
Maringá.

Adaptado para por-
tadores de necessidades 
especiais, o ônibus possui 
recursos, equipamentos 
e mobiliário personaliza-
do, construídos seguindo 
critérios funcionais de 
ergonomia e garantindo 
uma operação inteligente O ônibus do Hemocentro esteve em Goioerê ontem

e funcional. 
Ação em Goioerê foi 

solicitada pelo saudoso 
vice-prefeito Dr Adilson 
Corpa,  que sempre de-
fendeu a reabertura do 
Banco de Sangue Munici-

pal.  No total 50 pessoas 
participaram das doações 
em Goioerê, cuja coleta 
foi organizada através 
de parceria da Prefeitura 
com a UEM e Rotary 
Clube.

No total foram coletadas 50 bolsas de sangue

PIB
O Produto Interno Bruto 

(PIB) do Paraná cresceu 
3,3% no ano passado, o 
maior aumento da eco-
nomia paranaense desde 
2014. Os setores da in-
dústria – em especial da 
construção civil e setor au-
tomotivo – e dos serviços, 
são os propulsores da recu-
peração econômica do Es-
tado. “Mesmo enfrentando 
a pior pandemia do último 
século e a maior estiagem 
em 90 anos, a economia 
paranaense continua forte 
e robusta e está em plena 
recuperação”, afirma o 
governador Ratinho Junior.

Atendimento presencial
Passados dois anos, não 

só as sessões, mas todas as 
atividades da Alep, voltam 
a ser 100% presenciais a 
partir da próxima segunda-
-feira (4), conforme anún-
cio feito pelo presidente 
Ademar Traiano. “Como 
ressalva, se um fato novo em 
relação à pandemia surgir, a 
gente vai novamente repen-
sar a situação. Ofi cialmente 
a Casa volta presencial-
mente dia quatro, a partir 
da próxima segunda-feira”, 
disse Traiano.

Hospital do Câncer
O deputado Plauto Miró 

Guimarães Filho (UB) 

anunciou a assinatura do 
repasse da emenda parla-
mentar do no valor de R$ 12 
milhões, para a construção 
do Hospital do Câncer de 
Ponta Grossa. O Hospital 
do Câncer, que será cons-
truído pela Santa Casa de 
Misericórdia, contará com 
18 consultórios médicos, 
23 leitos e oito poltronas 
para quimioterapia e ainda 
seis leitos de observação 
em duas salas destinadas 
às emergências.

Troca de partido
O ex-juiz Sérgio Moro 

decidiu nesta quinta-feira 
(31) deixar o Podemos e 
migrar para o União Brasil, 
onde deve ser candidato a 
vice-presidente de Eduar-
do Leite. A negociação gira 
em torno de uma possível 
chapa liderada por Leite 
e que envolveria o União 
Brasil, o PSDB e o MDB.

A 3ª via
“Moro está buscando no 

União Brasil mais estrutura, 
mais apoio, maior tempo 
de TV e buscando também 
mais recursos para viajar no 
país todo”, disse Oriovisto 
Guimarães. O senador afi r-
mou que o Podemos apoiará 
Moro ou o candidato a 
presidente escolhido para 
representar a “terceira via 
do centro democrático”.

ExpoLondrina
O deputado Luiz Claudio Romanelli (PSD) participa 

nesta sexta-feira, 1º de abril, e sábado, 2, da abertura 
da Exposição Agropecuária e Industrial de Londrina 
(ExpoLondrina). Depois de ter sido adiada duas vezes 
em função da pandemia da Covid 19, a exposição, em 
sua 60ª edição, chega em 2022 com uma programação 
diversifi cada com muita inovação.

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
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CIS-Comcam garante R$ 19 milhões para 
sede própria e atendimento especializado

O Consórcio Intermu-
nicipal de Saúde da Re-
gião de Campo Mourão 
– CIS-Comcam, vai re-
ceber R$ 19 milhões para 
a construção de sua sede 
própria e implantação do 
AME - Ambulatório Mé-
dico de Especialidades.

O anúncio dos recursos 
foi feito nesta quarta-
-feira, pelo secretário de 
Estado da Saúde, Beto 
Preto, durante evento 
em Curitiba, que reuniu 
vários prefeitos da região, 
bem como o presidente 
do CIS-Comcam, Rafael 
Bolacha (Moreira Sales) 
e os deputados Márcio 
Nunes (Sedest) e Douglas 
Fabrício.

De acordo com o pre-
feito Bolacha, é um sonho 
que começa a se realizar. 
“Há muito tempo a gente 
sonha com o nosso AME 
e a sede própria do con-
sórcio”, comentou. Os 
recursos serão repassados 
através do município de 
Campo Mourão.

Os recusos serão liberados atravez do municipio de Campo Mourão

Durante sua fala, o se-
cretário Beto Preto disse 
que o investimento vai 
benefi ciar um contingente 
populacional signifi cati-
vo, melhorando a quali-
dade de vida de milhares 
de pessoas que vivem na 
Comcam.

Cohapar licita construção de 
37 casas para Rancho Alegre

O pre fei to  Ari st eu 
Ceniz, juntamente com 
vereadores do municí-
pio, acompanhou nesta 
semana, o anúncio do da 
abertura do processo de 
licitação para a construção 
de 37 casas populares em 
Rancho Alegre D’Oeste.

O anúncio foi feito na 
capital do estado, durante 
audiência das lideran-
ças na Cohapar. “Quero 
agradecer ao presidente 
Jorge Lange e dizer que 
estamos muito felizes”, 
destaca ele.

De acordo com o pre-
feito, com a construção 
das casas será possível 

dar mais dignidade a 37 
famílias que ainda não têm 
sua casa própria. “Sem 
dúvida, é mais dignidade e 
uma casa que será delas”, 
citou.

O pre fe ito  também 
agradece aos deputados 
Paulo Litro e Romanelli, 
que segundo ele, não 
mediram esforços para 
garantir a destinação das 
casas para Rancho Alegre.

“Somos gratos também 
a estes dois deputados que 
não têm nos faltando, mas 
sempre estão ajudando 
nossa administração e 
nossa população”, desta-
cou Aristeu.

O prefeito Aristeu e vereadores durante audiência na sede da Cohapar em Curitiba

Secretários de Saúde 
de vários municípios da 
região, se reuniram nesta 
quinta-feira em Goioerê, 
onde participaram de 
um curso de capacitação 
sobre agendamentos 
para atendimentos no 
Centro de Especialidade 
Médicas.

Durante o curso, a 
diretora de Especiali-
dade, Patrícia Maria, 

Agendamento foi tema de capacitação 
para secretários de saúde em Goioerê

fez a apresentação dos 
profi ssionais, explicando 
sobre os agendamentos e 
organização do fl uxo de 
atendimento.

Participaram da ca-
pacitação, secretários 
de Janiópolis, Juranda, 
Farol, Quarto  Cente-
nário, Rancho Alegre, 
Moreira Sales. Somente 
Boa Esperança não pode 
comparecer.

Governo prorroga início da 
cobrança de contrapartida de 

empresas com benefícios fi scais
A Secretaria de Estado da 

Fazenda prorrogou para 1º de 
julho de 2022 a cobrança de 
uma contrapartida de empre-
sas benefi ciárias de incenti-
vos ou benefícios fi scais no 
Paraná. A operação iniciaria 
em abril. A alteração atende 
um pedido do setor produtivo, 

que tem sido impactado pela 
pressão infl acionária e a crise 
internacional ocasionada pela 
guerra no Leste Europeu, 
desestabilizando a organiza-
ção das cadeias produtivas 
globais.

Até julho, a equipe técnica 
da Receita Estadual também 

estuda adequar a cobrança 
de alguns setores até que 
haja maior estabilidade no 
mercado. Entre as empresas 
impactadas estão as ligadas 
ao agronegócio e indústria.

A instituição da cobrança 
atende a Lei Complementar 
nº 231/2020, que disciplina 
essa contrapartida dos depó-
sitos a serem efetuados pelos 
beneficiários do programa 
de incentivos tributários. O 
decreto que regulamentou a 
decisão (9.810/2021) instituiu 
a referência de 12% sobre o 

valor do respectivo incentivo 
ou benefício utilizado.

Essas operações são des-
tinadas ao Fundo de Recupe-
ração e Estabilização Fiscal 
do Paraná (Funrep), que tem 
por objetivo a promoção 
do planejamento de longo 
prazo, de política fi nanceira 
preventiva e de fomento ao 
equilíbrio fi scal das contas 
públicas. Os valores tendem a 
atenuar os efeitos decorrentes 
de recessões econômicas e 
vão auxiliar na manutenção 
de programas sociais. 
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